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 SÚMULA DA 61.ª REUNIÃO DO CONSELHO DIRETOR DO CAU/PR 
 
DATA 16/01/2023 HORÁRIO 09:21 às 12:06 
LOCAL Conferência Online por meio da Plataforma TEAMS 

 

 PARTICIPANTES 

Milton Carlos Zanelatto Gonçalves Presidente 
Thaís Clementina Marzurkiewicz Coordenadora CED 
Claudio Luiz Bravim Coordenador COA 
Eduardo Verri Lopes Coordenador da CEF 
Walter Gustavo Linzmeyer Coordenador da CEP 
Ideval dos Santos Filho Coordenador da CPFi 

ASSESSORIA / 
CONVIDADOS 

Lucas Rieke Gerente Geral 
Alessandro Boncompagni Junior Supervisor de Plenária e Órgãos Colegiados 
Paola Martins Bastos Supervisora de Secretaria 
Edvaneide Amâncio de Lima Chefe de Gabinete 
André Gabinio Supervisor de Gabinete 

 
Leitura da Pauta e Aprovação da Súmula 

Encaminhamento 1. O Presidente MILTON CARLOS ZANELATTO de início parabenizou os novos 
coordenadores das comissões ordinárias, ainda que fossem os mesmos nomes do 
ano passado, mas agora coordenando comissões diferentes. Fez um breve informe 
sobre a extensão da pauta da reunião, que seria breve em razão de se realizar uma 
plenária em duas partes. Na sequência verificou se haviam recebido a Súmula nº 
60 e se haviam considerações acerca desta. O Coordenador da CEP WALTER 
GUSTAVO LINZMEYER informou ter encaminhado suas observações por e-mail 
para a assessoria. O presidente informou que as correções seriam feitas, não 
havendo maiores manifestações a súmula foi colocada em votação, sendo 
aprovada por unanimidade. 

2. Na continuidade o Presidente MILTON CARLOS ZANELATTO perguntou se haveriam 
pontos de pauta para inserção na ordem do dia. O Coordenador da CEP WALTER 
GUSTAVO LINZMEYER solicitou a inserção dos seguintes assuntos pela CEP: “1. 
Câmaras Técnicas; 2. Plano de Fiscalização; 3. Evento CEP, São Paulo, 15 a 17 de 
março de 2023; 4. Evento Comitiva Japonesa Paraná;”. O Coordenador da COA 
CLAUDIO LUIZ BRAVIM em razão de ter coordenado a CED sugeriu para que fosse 
incluído por parte da CED o item “1. Encontro Nacional da CED;” e por parte da 
COA o item “1. Resumo Planejamento COA;”. O Coordenador da CEP WALTER 
GUSTAVO LINZMEYER também sugeriu a inclusão do item extra pauta “Sugestão 
de Inclusão da CPUA ao CD;”. Não havendo outras inclusões, a pauta foi aprovada 
por unanimidade.  

 
ORDEM DO DIA 

1 Encontro Nacional 

Fonte CED 
Relator Claudio Bravim  
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Encaminhamento 1. O Coordenador da COA CLAUDIO LUIZ BRAVIM, informou que iria relatar sobre os 
detalhes do Encontro Nacional em razão de ter sido coordenador da CED durante 
o último ano e depois ficaria à disposição da nova Coordenadora THAIS 
MARZURKIEWICZ para auxílio na realização do evento. O mesmo explicou que 
haveria a intenção de serem realizados três encontros nacionais das CED, que no 
ano passado as discussões eram sobre Reserva Técnica e que neste ano começaria 
a discussão acerca do Código de Ética. Informou que como já dito em reuniões 
anteriores, o CAU/PR sediaria uma dessas reuniões, que tinha a previsão de 
ocorrer nos dias 29, 30 e 31 de março, sendo o primeiro dia a abertura, encontro 
dos coordenadores e um evento noturno, nos demais dias as oficinas de discussão 
sobre o tema. Explicou ainda que já havia passado alguns detalhes para o Setor da 
Comunicação, como a sugestão de exibição de um longa-metragem sobre o 
Vilanova Artigas ou Oscar Niemeyer como evento cultural noturno no primeiro dia. 
Por fim, disse que a Coordenadora da CED THAIS MARZURKIEWICZ teria uma 
grande responsabilidade e seria de fundamental importância na condução deste 
evento, quando observado o que outros CAU/UF já fizeram e sabendo que o 
CAU/PR é uma referência para os demais. A Coordenadora da CED THAIS 
MARZURKIEWICZ disse que este encontro era a prioridade da CED no momento, e 
como dito pelo coordenador da COA, o evento estava sendo encaminhado, ainda 
com alguns detalhes para serem definidos, mas que caso precisasse iria contar com 
a ajuda do Coordenador da COA CLAUDIO LUIZ BRAVIM. O Coordenador da CEP 
WALTER GUSTAVO LINZMEYER parabenizou a CED pela iniciativa e pelos trabalhos 
desenvolvidos pela comissão e fez uma sugestão/pergunta, se para o evento, 
haveria uma compilação dos principais desafios e problemáticas relacionados a 
revisão do código de ética que em sua concepção poderia ajudar no 
desenvolvimento dos trabalhos. O Coordenador da CEF EDUARDO VERRI apontou 
para a importância dos assessores jurídicos e assistentes nesse tipo de evento, seja 
estando o CAU/PR na qualidade de anfitrião ou de visitante, para que as visões 
técnicas e jurídicas estejam alinhadas no momento destas discussões. O 
Presidente MILTON CARLOS ZANELATTO relembrou que a licitação de eventos 
estava agendada para a próxima quinta-feira e caso o certame corresse 
normalmente, seria mais fácil garantir a estrutura necessária para o encontro da 
CED, mas que a ideia era a utilização dos espaços próprios do conselho, já que o 
evento geralmente é organizado pelo CAU/BR. O Coordenador da COA CLAUDIO 
LUIZ BRAVIM complementou a fala do presidente, de que o intuito era agregar a 
agenda estabelecida pelo CAU/BR, com eventos culturais que possam marcar o 
encontro que ocorrerá em Curitiba. Esclareceu também ao coordenador da CEP 
que não havia nenhum trabalho prévio feito em cima do código de ética e se 
colocou à disposição novamente da CED para auxílio na organização do evento. 
Não houveram encaminhamentos. 

 
2 Informes CEF 

Fonte CEF 

Relator Eduardo Verri Lopes 
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Encaminhamento 1. O Coordenador da CEF EDUARDO VERRI LOPES informou que ainda se 
encontravam abertas as inscrições para o Prêmio de TFG e solicitou suporte dos 
demais membros presentes que possuíssem contato com coordenadores de curso, 
para auxilio da divulgação edital, além disso realizou um informe geral sobre as 
etapas do processo. Informou que foi feita uma tentativa de antecipação da 
reunião ordinária da CEF, que acabou não dando quórum, e que possuíam um 
planejamento para discutir na plenária de Ponta Grossa, ações que a comissão 
poderia desenvolver no interior. Por fim informou que estava em conversa com o 
Gerente de Fiscalização Gesse para auxilio e participação nas agendas do CAU 
Educa. 

 

3 
Câmaras Técnicas, Plano de Fiscalização, Evento CEP, Evento Comitiva Japonesa e 
Resumo Planejamento COA. 

Fonte CEP 

Relator Walter Gustavo Linzmeyer 
Encaminhamento 1. O Coordenador da CEP WALTER GUSTAVO LINZMEYER relatou de forma breve 

sobre as estratégias táticas que serão aliadas às rotinas da comissão, que seriam 
as Câmaras Técnicas, que conforme a Deliberação nº 18, era subsidiada pela CEP. 
Além disso, mencionou a intensão de ser feito uma revisão do Plano de Fiscalização 
do CAU/PR em virtude da introdução da Resolução nº 198, que irá tratar dos 
processos de fiscalização. Informou sobre um e-mail que recebeu para indicação 
dos participantes que irão para o Encontro das CEP-CAU/UF que irá ocorrer em São 
Paulo, dos dias 15 a 17 de março, sugeriu que além dele como coordenador, 
também estivesse presente o Gerente de Fiscalização Gesse. O coordenador 
informou também sobre uma oportunidade que havia surgido, para recepção de 
uma comitiva japonesa, especializada em planejamento urbano, transporte 
coletivo e outros assuntos, que visitam recorrentemente Curitiba pelo modelo de 
planejamento urbano e de transporte da cidade, que é referência mundial, para 
implementação de um projeto na África. Com isso, solicitou o auxílio para a 
realização de um evento de recepção desta comitiva, que poderiam culminar em 
seminários e eventos futuros.  

2. Por fim o Coordenador da CEP WALTER GUSTAVO LINZMEYER, apresentou um 
panorama geral ao novo Coordenador da COA CLAUDIO LUIZ BRAVIM, sobre o 
estado geral dos trabalhos desenvolvidos dentro da COA no último ano. 

3. O Coordenador da CEF EDUARDO VERRI sugeriu o agendamento de uma reunião, 
para que CEF e CEP pudessem alinhar ações referentes ás Câmaras Técnicas, que 
envolvessem também professores de arquitetura e urbanismo. O Coordenador da 
COA CLAUDIO LUIZ BRAVIM, agradeceu a apresentação feita e concordou em 
realizar uma reunião breve para entender de forma mais ampla o planejamento 
realizado pela comissão.  

4. Foram retiradas algumas dúvidas, acerca do andamento dos processos internos de 
cada comissão, e sugerido reuniões entre os coordenadores que mudaram de 
comissão. O Presidente informou que daria andamento às solicitações e indicações 
realizadas. Não houveram maiores encaminhamentos.  
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9 Contas de Novembro 

Fonte CPFi 
Relator Ideval dos Santos Filho 
Encaminhamento 1. O Coordenador da CPFi IDEVAL DOS SANTOS, leu “Após análise dos documentos, a 

comissão efetuou os seguintes questionamentos: a) manifestação do Setor 
Administrativo junto a Sanepar solicitando redução nos valores cobrados na 
tentativa de aplicação da média dos últimos 03 (três) meses, comprovando a 
identificação do local e reparo do vazamento junto a concessionária através de 
fotos e/ou recibos de manutenção; tendo a Assessoria da Comissão informado que 
até a presente data não houve resposta visto encaminhamento do e-mail em 
07/12/2022; b) definição de “Gastos Comerciais”: a GEFIN esclareceu que tratam 
de custos referentes a manutenção da piscina, aquisição de galões de água, 
recarga de extintores, impressões entre outros. Para um melhor entendimento 
destes valores, a comissão solicitou a inclusão do texto “insumos e manutenção 
operacional” no referido termo, o qual passará a ser descrito da seguinte forma: 
“Gastos Comerciais - insumos e manutenção operacional” c) Receitas dia 04/11 e 
dia 21/11: (- R$ 4.967,53 e R$ -R$ 3.636,56): estes valores com sinal de negativo 
determina que tais créditos foram depositados de forma integral na conta do 
CAU/PR, tendo o Setor Financeiro emitido os respectivos boletos para pagamento 
por esta mesma conta a fim de baixar corretamente a Anuidade no SICCAU e o 
valor entrar como “Receita de Anuidades” junto a algum dos itens “Recebimentos 
- RRTs / Anuidades” d) Despesas dia 04/11 (R$ 6.037,70): o Conselheiro Leonardo 
Danielli recebeu este valor visto participação sequencial nos seguintes eventos: 
“Encontro de Coordenadores de Curso de Arquitetura e Urbanismo do Paraná”  nos 
dias 14 e 15/10 e “Audiência de Conciliação CED” em 17/10 - sendo inviável o 
deslocamento a Pato Branco com retorno no período de 24 horas; e) Despesas dia 
04/11: alterar a participação da Conselheira Licyane Cordeiro para somente “CED” 
visto que, devido a imprevistos pessoais, a mesma retornou a Curitiba/PR em 
24/10/2022 sem presença na Plenária no dia 25/10 conforme observações contidas 
no Recibo 717/2022; f) Despesas dia 10/11: incluir o recebimento de 01 (um) Auxilio 
Representação e a cidade de realização da Plenária; g) Despesas dia 17/11: corrigir 
a grafia da palavra “contartação” para CONTRATAÇÃO. h) Despesas dia 18/11 – 
pagamentos atípicos: a comissão questiona as razões pelas quais o Conselheiro 
Maughan Zaze recebeu as diárias pertinentes via cheque visto que os pagamentos 
do CAU são efetuados através de conta bancária, tendo a Coordenadora Contábil-
Financeiro ressaltado que o mesmo solicitou o recebimento na conta do filho por 
motivos pessoais, mas como esta modalidade não é possível,  nestes casos de 
exceção o pagamento é feito em cheque - o qual é anexado no SICCAU e ao 
respectivo recibo. No mês de novembro esta questão já foi sanada tendo o mesmo 
informado os dados bancários para transferência. i) Para aqueles casos em que 
houver o recebimento de “Deslocamento Próprio” ou “Ressarcimento de Locação” 
este deverá ser descrito no fluxo de despesas para diferenciação e entendimento 
quanto ao pagamento somente de diárias; j) Despesas dia 23/11: corrigir o local 
de Porto Alegre/RS para FLORIANÓPOLIS/SC. k) O Coordenador Idevall dos Santos 
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Filho solicitou aos membros do Setor Financeiro um levantamento de todas as 
atividades realizadas pela Comissão no decorrer dos exercícios de 2021 e 2022 para 
apresentação no Plenário do CAU/PR no início de 2023;  ”.  

2. Na sequência foram esclarecidas algumas informações. Não houveram maiores 
encaminhamentos. 

 
EXTRA PAUTA 

 1 Sugestão de Inclusão da CPUA ao CD 

Responsável Walter Gustavo Linzmeyer 

Encaminhamento 1. O Coordenador da CEP WALTER GUSTAVO LINZMEYER apresentou a sugestão para 
que o Conselheiro ORMY LEOCÁDIO HÜTNER, na qualidade de Coordenador da 
CPUA-CAU/PR, pudesse ser convocado para participar das reuniões do Conselho 
Diretor, uma vez que a comissão tem contribuições importantes, que são 
potencializadas com a proximidade do seminário internacional que será realizado 
neste ano pela CPUA. O Presidente MILTON CARLOS ZANELATTO explicou que a 
composição dos membros do Conselho Diretor era estabelecida por regimento 
interno, e para que fosse possível a convocação da CPUA para as reuniões, seria 
necessário a alteração do regimento, além do impacto orçamentário, já que os 
membros do Conselho Diretor recebem Jetom por se tratar de uma reunião 
deliberativa. Ainda assim o presidente disse que verificaria a possibilidade com o 
Setor Jurídico e a possibilidade de realização de reuniões extraordinárias para 
tratar especificamente do seminário internacional. O Coordenador da CEP WALTER 
GUSTAVO LINZMEYER informou estar ciente das informações, e que na qualidade 
de Coordenador-Adjunto da CPUA também poderia se organizar com o 
Conselheiro ORMY LEOCÁDIO HÜTNER, para trazer as atualizações da comissão, 
mas mesmo assim, achava importante que fosse considerada a sugestão. Não 
houveram maiores encaminhamentos. 

 
PAUTA PLENÁRIA nº 151 

Encaminhamento 1. O Presidente MILTON CARLOS ZANELATTO realizou a apresentação da Pauta da 
Reunião Plenária Ordinária nº 151. Foram esclarecidos alguns pontos de pauta. 
Não havendo maiores manifestações a pauta foi aprovada pelo Conselho Diretor.  

 

 
MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES 

Presidente do CAU/PR 

 
ALESSANDRO BONCOMPAGNI JUNIOR 

Assistente-Relator 


